



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Centralisation des services intensifs de dépendances et de troubles concomitants pour mieux servir les adultes francophones

Ottawa, 2 juin 2023 – Le Centre d'appui et de prévention (CAP) annonce une transformation de ses services intensifs avec hébergement pour mieux répondre aux besoins des adultes francophones de l'Ontario qui sont aux prises avec des problèmes de dépendances. En date du 1 juillet 2023, ces services intensifs pour les adultes seront centralisés en un seul milieu d'hébergement mixte et inclusif des femmes, des hommes et des personnes de diverses identités de genre. Ce changement vise à optimiser la prestation de services en regroupant toutes les ressources sur un site unique, favorisant ainsi une coordination plus étroite et une offre de soins plus complète.

Depuis sa création en 2020, Le CAP a su relever des défis majeurs dans un contexte pandémique où les besoins augmentaient rapidement, s'imposant comme une référence francophone en matière de santé mentale et de dépendances. En misant sur sa force organisationnelle et en rendant ses services plus accessibles, le CAP s'engage résolument à assurer aux communautés francophones une capacité solide et durable des services en santé mentale et en traitement des dépendances dans la région.

Il est important de souligner que la centralisation des services aux adultes n'entraînera aucune interruption ni réduction des services pour notre clientèle existante. En effet, les bénéficiaires des services intensifs avec hébergement continueront à recevoir un soutien adapté à leurs besoins. Aussi, les femmes continueront de bénéficier d'une équipe experte et sensibilisée aux questions de genre, de traumatismes complexes, de dépendances et de problématiques concomitantes. De plus, grâce à la centralisation des services pour adultes, elles auront désormais la possibilité d'étendre leur traitement, si nécessaire, afin de faciliter leur transition vers un logement sécurisé et des conditions de vie stables.

La jeune clientèle du CAP bénéficiera aussi de cette réorganisation. En effet, la centralisation des programmes intensifs destinés aux adultes facilitera une transition harmonieuse des jeunes vers les services aux adultes qui sont eux aussi inclusifs. Le CAP a déjà mis en place avec succès un programme intensif pour les jeunes, accueillant toutes les identités de genre au sein d'un même milieu d'hébergement.

Finalement, l'optimisation des ressources humaines du CAP s'est faite en minimisant les pertes d'emploi et en préservant l'expertise de ses équipes tout en améliorant la qualité des soins, des interactions avec la clientèle, des suivis et des transitions à la fin du traitement. Le CAP tient à souligner la contribution importante de ses alliés dans la réorganisation stratégique de ses services.

À propos du Centre d'Appui et de Prévention (Le CAP)

Le CAP est la référence incontournable pour le mieux-être des communautés francophones de l'Ontario, de la petite enfance à l'âge adulte. Nous offrons un continuum de services inclusifs, en français, qui favorise le développement optimal et l'accompagnement vers un mieux-être face aux défis de santé mentale, des dépendances et des troubles concomitants. Organisme francophone désigné, le CAP touche plus de 20 000 francophones par année de l'enfance à l'âge adulte, dont près de 5 000 reçoivent un soutien direct et individualisé.

Contact presse :

Hanane Abdelmadjid
Directrice du rayonnement et des relations publiques
613 789-2240 poste 206
communications@centrelecap.ca

CENTRELECAP.CA